

Silvester Kuss

Von Mayachan_

Es war der 31.12 und nur noch wenige Minuten bis Mitternacht. Mario stand auf der anderen Seite des Raumes und starrte zu ihr rüber. Natürlich starrte er sie an, wie konnte er nicht? Sie sah so hübsch aus. Ihre langen braunen Haare trug sie heute zu einem seitlichen Zopf über die Schultern, ihre vollen roten Lippen zogen ihn wie magisch an. Ihre großen rehbraunen Augen strahlen heller als das Feuerwerk. Wie konnte man sich nicht in sie verlieben?

„Also Mario wirst du es wie die letzten beiden Male machen und gar nichts tun – oder gehst du endlich zu ihr rüber und zeigst ihr wie ein richtiger Kapitän küsst?“, fragte Viktor seinen Freund und legte ihm eine Hand auf die Schulter.

„Ich.“

„Ja du bist schüchtern, ja du hast Angst vor einem Korb, ja du glaubst das jemand besseres Elsa verdient hat, ja du denkst Gregor würde es nicht gefallen, wenn du mit seiner Schwester ausgehst, ja du hast bedenken das euer Training davon betroffen ist, wenn du mehr Zeit mit ihr verbringst. Wie wäre es Mal mit einer Liste von Gründen es endlich Mal geschehen zu lassen?“, zählte der Torwart der Teufel auf.

„Ich“, begann Mario erneut.

„Du liebst sie seit zwei Jahren, du bist glücklich, wenn du sie Lächeln siehst, du hast mehr Power, wenn sie dir bei einem Spiel zusieht, du wirst sie glücklich machen und ihr die Sterne vom Himmel holen“, beendete Viktor die zweite Aufzählung.

„Ich weiß nicht, wie ich sie da wegkriegen soll. Ich kann das nicht wenn so viele Mädchen um sie herumschwirren“, meinte Mario verlegen.

„Achso ja, wenn es weiter nichts ist“, lachte Viktor und marschierte zu Elsa und ihren Freundinnen.

Er grinste die Mädchen an und erzählte ihnen irgendwas. Es schien zu wirken, denn sie folgten ihm als er richtig Punsch ging. Nun stand Elsa allein da, da sie keinen Punsch mochte.

Das war seine Chance! Mario schluckte nahm allen Mut zusammen und ging zu ihr.

„Elsa“, sagte er leicht nervös und kratzte sich am Hinterkopf.

„Mario“, erwiderte sie genauso nervös und biss sich auf die Lippe.

„Der Countdown beginnt!“, riefen Erik und Kevin freudig.

10

9

8

7

6
5
4
3
2
1

„FROHES NEUES JAHR!“, riefen alle und stießen an.

Nur zwei waren nicht dabei.

„Wa....Mario?!“, rief seine Mannschaft überrascht und ungläubig.

„Elsa?“, kam es irritiert von Gregor, bevor er von Conny einen schnellen Kuss auf die Wange bekam.

Diese standen in einer Ecke des Raumes und kümmerten sich nicht um die anderen, das Anstoßen oder das Feuerwerk. Es gab nur sie beide und das prickelnde Gefühl ihrer Lippen.

Ende